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Tätigkeitsbericht 0912020 - 0912021 

I .  Übersicht Sitzunnstermine AntränelBeschlüsse 

Jahreshauptversammlung (Fahrradkeller) - 29.9.2020,19.00 Uhr 

Anwesend waren 24 Mitglieder. Nach Vorstellung des Tätigkeitsberichts durch die 
stellvertretende Vorsitzende (Comelia Bömgen), dem Bericht des Kassenwarts 
(Steve Green) sowie den Berichten der Kassenprüfer*innen (Lars Ulrich und 
Silvana Hilliger) wurden Steve Green als Kassenwart mit einer Enthaltung und 
beide Kassenprüfer*innen einstimmig entlastet (zwei Enthaltungen). Vorstand, 
Kassenwart und Kassenprüfer*innen traten von ihren Ämtern zurück. 

Die nachfolgende satzungsgemäße Wahl des Vorstandes hatte folgendes 
Ergebnis: 

Vorsitzende: Beate Ricke-Herbig (einstimmig mit einer Enthaltung) 
Stellvertretende Vorsitzende: Steve Green und Marc Lauriac (jeweils 
einstimmig mit einer Enthaltung) 

Als Kassenprüfer*innen wurden Kerstin Holl und Lars Ulrich einstimmig mit zwei 
Enthaltungen gewählt. Herr Carsten Grefe hatte sich dankenswerterweise emeut 
bereit erklärt, die Mitgliederkartei zu verwalten. 

1. Teams-Beiratssibung - 03.1 1.2020,19.00 Uhr 

Antraa 1 : Klassenfotos für die Willkommensklasse, Antragstellerin: Gaby 
Schneidereit, Betrag: 153,65 E (bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen). 

Antraa 2: COn-Sensoren - selbstgebaut durch ein Schülerprojekt, Antragsteller: 
Robert Hahn, Betrag: 8 1 0,00 E (einstimmig beschlossen). 

Antraa 3: Videoproduktion: ,,Die Sophie-Scholl-Schule", Antragstellerin: Juliane 
Westphal, Betrag: 5.000,OO E (mit einer Gegenstimme beschlossen). 

Thema: Sophie-Scholl-Jubiläum 

2. Teams-Beiratssitzung - 24.1 1.2020,19.00 Uhr 

Keine Anträae/Beschlüsse 

Thema: Sichtbarkeit des Fördervereins 



3. Teams-Beiratssitzung - 26.1.2021,19.00 Uhr 

Antraa I : Teilerstattung Rückbesuch Paris Klassenreise 2020: Antragstellering Camille 
Haehl, Betrag: 503,30 € (einstimmig beschlossen). 

Thema: Corona: Es wurde beschlossen, die Initiative von Marc Lauriac, eine Abfrage 
über die GEV bzgl. Bedarf an privaten Laptops etc. für das Homeschooling zu starten 
und die Idee von Natalie Schröder, Bücher aus der aufgelösten Schulbücherei zur 
recyclen, umzusetzen (Rückläufe bzgl. Laptops etc. gab es keine. Unter der 
Federführung von Frau Schröder konnten viele Bücher gerettet und dem Lefevre, 
dem Kunstbereich und der Grundschule am Barbarossa Platz zur Verfügung gestellt 
werden). 

4. Teams-Beiratssitzung - 23.2.2021,19.00 Uhr 

Keine An träae/Beschlüsse 

Themen: Finanzsituation, 1. Entwurf Bunkerprojekt vorgestellt von Karen Thastum, 
Diskussion Unterstützung des Abiballs (Volumen 3.500,OO). 

5. Teams-Beiratssitzung. - 27.4.2021, 19.00 Uhr 

Schüler*innen-Antrag 1 : Ankauf Partyzelte für den Abiball, Antragsteller: Emi~e Renner- 
Arsenault, Betrag: 3.500,00 E (einstimmig beschlossen) 

Antran 2: Kleinpräsente für naturwissenschaftliche Wettbewerbe, Antragsteller: Robert 
Hahn, Betrag: 30,OO € (mit einer Enthaltung einstimmig beschlossen). 

Antran 3: Sophie-Scholl-Jubiläum: Kunstprojekt Bunker, Antragstellerinnen: Andrea Busse- 
Hurt, Anja Lutscher: Betrag: 3.850,00 €. Auf der Sitzung wurde bekannt, dass 1.500.00 € 
vom Kulturamt übernommen werden, abgestimmt wurde über den Betrag von 2.350,00 E 
(mit einer Enthaltung einstimmig beschlossen). 

Antrag 4: Beitragspflichtige Mitgliedschaft bei LIBINGUA, Antragsteller: Rolf Bailly 
(Externer), Betrag: Jahres beitrag 1 00,OO E (kein Beschluss, weitergeleitet an Frau Haehl). 

Themen: Ausblick 2. Jahreshälfte (enffiel), Magazin 

6. Teams-Beiratssitzung - 25.5.2021,19.00 Uhr 

Schüler*innen-Antrag 1 : Bau von CO2-Sensoren, Antragsteller Lajosh Müller, Betrag: 
1 .I 00,OO E (einstimmig beschlossen). 

Antran 2: Preis für Nachhaltigkeit, Antragsteller Robert Hahn, Betrag: 71,96 E (einstimmig 
beschlossen). 

Antran 3: Schulpreis 2021, Antragstellerin: Juliane Westphal, Betrag: 150,OO £ (einstimmig 
beschlossen, Preis ging an die Schüler*innen, die die C02-Sensoren entwickelten). 

Themen: Mitgliedetwerbung, Förderverein Projekte 2022 (verschoben auf nächste 
Sitzung) 

7. Beiratssitzung (Schulhof) - 31.8.2021,19.30 Uhr 

Antran 1: Theaterworkshop SESB für die Mittelstufe, Antragstellerin: Camille Haehl, Betrag: 
540,OO E (mit 5 Ja-Stimmen und einer Enthaltung, wurden 270,OO E bewilligt, eine Stimme 
entfiel auf die Gesamtsumme). 

Antran 2: Jährliche Kostenübernahme DLRG Mitgliedschaft 
(Rettungsschwimmerausbildung) für pädagogische Personal, Antragsteller: Jan Francois. 
Betrag: 200,OO (mit zwei Gegenstimmen wurde Mitgliedschaft für ein Jahr beschlossen). 



Antrag 3: Streitschlichterfahrt, Antragsteller: Stephan Kampa, Betrag 1.630,OO E (mit einer 
Enthaltung einstimmig beschlossen.) 

Themen: Mitgliedewerbung, Förderverein-Projekte 2022 (Aufgabenbereich des 
nächsten Vorstands) 

8. Weitere Anträge und Aktivitäten 

15.1 2.2020: GSV-Antrag: Unterstützung des Altkleiderprojekts, Antragstellerin: Esra 
Schellenberg, Betrag 80,OO E (Vorstandsbeschluss einstimmig). 

15.04.2021 : GSV-Antrag: Materialien für Erinnerungstafel Abiturjahrgang, Antragstellerin: 
Charlotte Krausmann, Betrag: 12,OO E (Vorstandsbeschluss einstimmig.). 

10.08.2021 : Standaktion auf dem Schulhof: Einschulung 7. Jahrgang 

24.8.2021: Flyer-Aktion im Foyer: Elternabend 7. Jahrgang 

II. Manazin 2020: 

Cornelia Börngen, Angie Langhoff und Klaus Brunswicker mussten sehr viel leisten. Unter 
pandemiebedingt erschwerten Umständen haben sie zu dritt das 80 Seiten starke Magazin 
(Nr. 27) mit dem Titel „Alles Corona oder was?" aus dem Boden gestampft. Für einige 
Mitglieder war das Eintüten des Magazins am 9.12.2020 in der Mensa ein willkommener 
Anlass, sich trotz Lockdown persönlich zu treffen. Traditionell wurden an diesem Tag auch 
alle Lehrerpostfächer bestückt. Das Magazin fand ein sehr positives Echo. Ein Hoch auf 
unser Redaktionsteam! 

Zurzeit wird in einem größeren Team das Heft Nr. 28 mit dem Titel ,,Pandemüde?" 
produziert, Neuerungen inklusive. Wir bleiben gespannt. 

III. Wiederkehrende Themen: 

Die Suche nach neuen Ideen, um Mitglieder für den Förderverein zu gewinnen und 
sie in die aktive Arbeit - gekoppelt an lhren eigenen Interessen und Wünschen - 
einzubinden. 
Ganz eng damit verwoben ist der Wunsch vieler Mitglieder in Zukunft verstärkt 
Schülerinnen und Schüler mit lhren Sichtweisen und Talenten (als 
Antragsteller*innen, Mitwirkende etc.) in die Vereins- und Projektarbeit 
einzubeziehen. Das Magazinteam hat dies bereits bei der Erstellung der Nr. 28 
umgesetzt. 
Entwicklung sinnvoller Merchandisingprodukte. 

IV. Ein Dankeschön 

an alle Menschen, die den Förderverein in diesem Jahr mit persönlichem Einsatz und 
Spenden unterstützt haben. Als tolle Geste empfanden wir, dass die 2020 abgegangene 
Klasse 1023 den Überschuss ihrer Klassenkassenkasse dem Förderverein spendete. Das 
kann Schule machen. 

Berlin, den 28.9.2021 

Für den Förderverein der Sophie-Scholl-Schule 
Beate Ricke-Herbig 


